

Vallesblatt Mi 28.10.2020

Musiktheater-„Freunde“ verliehen Tauber-Preise

Die „Richard Tauber Medaille“ des Vereins „Freunde des Linzer Musiktheaters“ für die Spielzeit 2019/20 ging an Michael Wagner (Oper/Operette) und Gernot Romic (Musical). Präsident Peter Rieder und Intendant Hermann Schneider überreichten den „Publikumslieblingen“ am Samstag nach der Vorstellung von „Das Land des Lächelns“ die Trophäen. Nuria Gimenez Villarroya, Mitglied der Tanzkompanie, wurde mit dem Tanz-Preis geehrt, während Katherine Lerner aus dem Opernensemble mit dem Jungensemble-Preis ausgezeichnet wurde. Der „Freunde“-Preis ging heuer an die Kassenservice-Mitarbeiter.